

PACO SAINZ

Escultor



Paco Sainz

Paco Sainz, Portugalete, (Vizcaya), estudió BB.AA. en la Facultad de San Carlos de Valencia, restauración de terracota en Andalucía y Valencia, y talla en madera en Chicago.

Paco Sainz trabaja con diferentes materiales, siente predilección por la piedra, el bronce y la madera y no descarta cualquier otro que le sirva para realizar su obra, incluso combinarlos entre ellos.

Una característica de la obra de Paco Sainz es que sus piezas son únicas, y trabaja la piedra en talla directa.

Tiene obra en entidades públicas y privadas, la mayor parte de su obra ha sido adquirida por coleccionistas y particulares.

Ha realizado exposiciones colectivas e individuales en España, Estados Unidos (Chicago y Miami) y en el Reino Unido (Escocia), trabajando con Aldo Castillo Gallery y con Kilmorack Art Gallery. Inició el Encuentro Internacional de Arte en Ahillas, que va por la 15 edición.

Seleccionado por "Absolut Vision 4" para exponer en Chicago con motivo de "End of the Millenium", 1999.